
（通算第 回）

令和 年　 第 回京丹後市議会 （ 月定例会）一般質問通告表

１　防災・減災について

　（１）　能登半島地震から学ぶ

２　障害者の自立について

　（１）　就労について

　（２）　工賃アップの取り組みについて

３　地域コミュニティ推進事業の取り組みについて

　（１）　地域への関わり、支援について

１　これまでの市政運営について

　（１）　４年間の成果と課題、反省と検証についての市長の考えは

　（２）　事業の見直しや取り組み状況や進捗について

２　防災についての地域との関わりについて

　（１）　市民の安全安心を生活・防災・防犯の共助について

１　本市の地震災害対策・支援について

　（１）　本市の津波対策について

　（２）　地震災害対策、支援について

２　市政の諸課題について

　（１）　「くみはまＳＡＮＫＡＩＫＡＮ」について

　（２）　大宮ふれあい工房について

　（３）　宇川地区の地域づくりについて

３　米軍基地、自衛隊等に関わる問題について

　（１）　重要土地調査規制法による「特別注視区域」指定について

４　市の財政について

　（１）　庁舎整備、最終処分場整備、都市拠点整備、網野町拠点整備など大型事業が現在集中的に計画され

　　　ている。現状でも厳しい財政状況の中、今後の見通しは大丈夫なのか
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答弁を求める者順位 質問者 質問事項

１　人口減少対策について

　（１）　昨年の人口減少数は

　（２）　近隣諸市との比較は

　（３）　田舎暮らしの本のランキングでは

　（４）　人口ビジョンの考える減少対策は

　（５）　新コミュニティの現状について

　（６）　集落の人口情報は全集落にいきわたっているか

２　２０４０年の京丹後市は

　（１）　住民基本台帳によれば京丹後市人口は年率１．５％縮小している。２０３０年には１０％減、２０４０年には

　　　２５％減少だ。どのように対処するか考えているか

１　作り食べて農業再生、地域経済の振興を

　（１）　食料自給率向上を政府の公的義務とすることの重要性

　（２）　本年度の水稲作付け状況の把握と市の対策は

　（３）　学校給食へ有機米提供へ調査・検討は

２　都市拠点整備と図書館整備

　（１）　市民の声は公共施設整備基本計画素案にどう生かされたのか

　（２）　課題が指摘されている大宮・弥栄図書室の改修整備を

３　自衛隊基地の強靭化と土地利用規制法

　（１）　大軍拡43兆円、自衛隊経ヶ岬分屯基地の持続性・強靭性とは

　（２）　特別注視区域の指定、市民への説明と公開、させてはならない戦前回帰

４　庁舎増築棟の概算事業費について

　（１）　物価高騰による概算事業費59.6億円の増額対策は

　（２）　実質負担増は9.4億円（156％）、更なる事業費削減が求められる

市長

5
日本共産党
　田中　邦生

市長

市長
教育長

市長

市長

市長

4
創明
　浜岡　大二郎

2/7



答弁を求める者順位 質問者 質問事項

１　能登半島地震から学ぶ、災害に強い町にするために今、市がすべきことは

　（１）　今回の能登半島地震の対応として、市内に警報など発出時において課題となる点は

　（２）　今回の能登半島地震を受け､市として地域防災計画等で見直すべき点は

　（３）　TKBの確保という点で市として早急にとりくむことは

　（４）　発災時に市の職員や教員の責務は大きいが、多くの職員もまた被災者である事が多く、マンパワー不足

　　　が予想される。そこに対する考えは

２　「先生が守られなければ子どもたちも守れない」長時間労働の原因を取り除き改善する職員の働き方の改革を

　（１）　現時点での教員の勤務時間や教員未配置の状況やその分析は

　（２）　市内の学校の授業時間は標準授業時数に対してどのような状況か

　（３）　「標準法における『乗ずる数』の引き上げまで言及した国､府への要望が必要では（地方3団体の提言）。

　　　また、学校のケア職員として常駐のS.C　SSW、養護教員、事務職員の増員

　（４）　市としてできる事としておもいきったスクラップを

　（５）　市独自の人員対策は（ICT支援員、スクールサポーターの増員、用務員の定数化等など）

１　能登半島地震を受けて原発との共存は不可能である

　（１）　志賀原発のトラブルをどう認識しているか

　（２）　避難計画の見直しは

　（３）　市の避難は、屋内退避となっているが市民の命は守れるのか

　（４）　原子力災害対策編では放射性ヨウ素の防護措置の必要性が書かれているが計画は

　（５）　原発即時廃止を求めるべきと考えるがいかがか

２　通学路の安全対策の充実を

　（１）　バス運行の見直しについて、保護者や地域のみなさんから基準の見直しの要望が出ているが検討すべき

　　　ではないか

　（２）　文教厚生常任委員会で、説明があったと聞いているが、今後どのように考えているのか

３　学校給食について

　（１）　地産地消で給食に地元の食材利用を増やすべきではないか

　（２）　統一献立でいいのか。各校の特徴を生かすには

　（３）　地元の食材を生かすため、自校炊飯がよいと考える

４　高齢者世帯にいろんな制度が利用されているか

　（１）　高齢者世帯にとって市役所からくる手紙は分かりにくいとの声をよく聞く。市の対応はどうなっているか

　（２）　せっかくの制度が知られていない
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答弁を求める者順位 質問者 質問事項

１　箱石浜の管理について

　（１）　箱石浜海岸清掃の実施状況は

　（２）　市は毎年海岸清掃を実施しているが、箱石から浜詰までの間はどのように考えているのか

　（３）　砂浜の観光資源としての活性化を図る取り組みの考えはあるのか

　（４）　京丹後市の花でもあるトウテイラン・ユウスゲなどの植物をどのように守っていくのか

　（５）　市民に知っていただくために、関係者と協議して植物の看板の設置をしては

２　農業振興について

　（１）　京丹後市の農地で、ワイヤーメッシュの整備状況と、整備延長は

　（２）　これからのワイヤーメッシュの整備の考え方は

　（３）　特栽米ではなく有機米で、中身の良い物を生産し単価を上げる政策を

　（４）　学校給食を特栽米から、有機米に移行する考えは無いのか

　（５）　みどり戦略での、水稲の栽培基準は

３　消防団について

　（１）　現在の定員に対しての欠員は

　（２）　年末警戒での出動した団員の割合は

　（３）　年末警戒の実施日を２日から１日に減らしては

　（４）　消防団員アンケート調査の結果から今後どのように消防団員を確保するのか

１　本市の特性を生かしたこれからのまちづくりについて

　（１）　市制20年の振り返り（農業振興、漁業振興、文化と農業・観光振興、子育て・教育、地域コミュニティ、

　　　観光・歴史）

１　大宮・弥栄図書室の今後の在り方について市民を巻き込んだ取り組みを

　（１）　図書館の利用状況や課題について

　（２）　附帯意見後の審議会やアンケートの結果を受けて、今後どのように取り組んでいくのか

２　ごみの減量について

　（１）　現状、課題と解消に向けての取り組みは

３　多様な人材の活躍推進について

　（１）　現状、課題と解消に向けての取り組みは

４　政策的な事業の評価や検証について

　（１）　事業の評価や検証はどのような手法で行なっているのか

　（２）　事業の目標など具体的な数値を示す必要があるのではないか
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答弁を求める者順位 質問者 質問事項

１　山陰近畿自動車道の兵庫県側からの延伸に向けた取り組みについて

　（１）　兵庫県側から本市久美浜町までの延伸に向けた取り組みを推進しよう

２　道路インフラ整備について

　（１）　久美浜町内における道路インフラ整備について市の見解を問う

　（２）　京丹後市久美浜総合交流販売施設（くみはまＳＡＮＫＡＩＫＡＮ）をＳＡとして活用することにより、周辺道路

　　　の整備が進み市民生活が向上するのと同時に本市が所有する施設の有効活用にもなる。市の見解を問う

３　農業について

　（１）　道路整備に多面的機能交付金が活用できるよう、市は柔軟に対応すべきだ

　（２）　「京丹後産コシヒカリ×健康長寿のまち京丹後市」京丹後市産コシヒカリのブランド化を目指そう

４　アメニティー久美浜公園の活用について

　（１）　アメニティー久美浜公園の活用に向けて検討を行い、市民生活の向上や観光に活かそう

　（２）　参考館を移築し、文化施設として活用してはどうか

５　最終処分場について

　（１）　今後、多額の予算が必要となる新最終処分場の計画等について問う

　（２）　既存の最終処分場における残余容量改善に向けた取り組みについて市の考えを問う

６　震災から学び防災力のアップデートを図ろう

　（１）　令和6年元日、石川県能登半島地震を受けて京丹後市にも津波注意報が発令。震災、津波の被害から

　　　命を守るために防災力のアップデートが必要だ

１　マニフェストは達成できたのか

　（１）　かせぐ地方創生

　（２）　「ヒト」を育てる支える

　（３）　産業の魅力先進

　（４）　日本の世界の未来に誇らしいまちづくり

　（５）　職員、議会との関係は

２　次の４年で何をするのか

　（１）　合併後２０年の政策を踏まえ、具体的にどのような政策に取り組むのか
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答弁を求める者順位 質問者 質問事項

１　高齢一人暮らしでも安心して暮らせるまちに

　（１）　現状について

　（２）　人生会議の推進状況は

　（３）　終活相談支援体制は

２　京丹後市消防団について

　（１）　団員からの声を聞く仕組みは

　（２）　訓練の目的を伝えられているか

　（３）　団員（指導員）の負担感の把握は

　（４）　組織再編の検討状況は

　（５）　退職報償金の課題

３　職員の人材育成と労働環境

　（１）　360度評価の成果と課題は

　（２）　複線型人事管理体系（専門職キャリア）の導入検討は

　（３）　フリーアドレスの成果と課題は

　（４）　カスタマーハラスメントの現状と対策

４　過去の一般質問について

　（１）　防犯カメラの設置要望は

　（２）　ネーミングライツの拡大は

　（３）　保育園留学の受入れ検討は

５　希望に満ちた京丹後市に

　（１）　京丹後市の課題認識と未来への展望や希望は

１　各まちづくり拠点施設は「京丹後のまちづくり」としてどのように機能するか

　（１）　都市拠点施設について

　（２）　網野地域拠点施設について

　（３）　京丹後市の図書館・図書室の在り方について

　（４）　都市拠点構想について

　（５）　宇川地域拠点施設

　（６）　浅茂川温泉静の里について
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答弁を求める者順位 質問者 質問事項

１　行政課題について

　（１）　広聴と政策決定のプロセスについて

　（２）　山陰近畿自動車道の整備促進の取組について

　（３）　京丹後市のグランドデザインについて

２　COCOROプランの推進について

　（１）　不登校児童生徒の学びの場の確保について

　（２）　心のSOSを「チーム学校」で支援について

　（３）　学校風土の「見える化」について

３　子育て支援について

　（１）　保育所等の提出書類、その他について

　（２）　放課後児童クラブについて

４　はごろも陸上競技場について

　（１）　リニューアルオープン後の利用状況について

　（２）　東側駐車場における整備について

　（３）　芝生広場管理運営について
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